

コロナウイルスで当たり前に出ていた事が出来なくなり、2年が過ぎようとしています。そんな毎日ですが、逆に当たり前ではなかった事が当たり前になってきた事もあります。1年前は「あ！マスク！」と思っていた事が、気付けば無意識にマスクに手を伸ばしています。買い物でお店に入る前は必ずアルコール消毒をし、学校の体育の授業前も必ずアルコール消毒をします。当たり前が身に付いたところだと思います。

皆さんの勉強や部活、日常生活の当たり前はどうか？毎日朝課外で早く来て、一生懸命勉強や部活をして、夜も課題や予習をしている皆さんの当たり前はすごいです。私の学生時代は、テスト当日に緊張と自信のなさから、保険をかけるように「昨日勉強した？」という質問をしていましたが、皆さんからすれば、当たり前だろ！というもので、今振り返ると恥ずかしく感じます…。色々な事に全力を尽くしている皆さんが、たまに「今日も〇〇だ…だるい…」などという言葉を口にする時があります。一生懸命しているからこそ疲れるし、やる気を無くすこともあるでしょう…たまには一息ついてから進むことも大切だと思います。しかし「今日も…」と同じ繰り返しにならないように、当たり前に出ることに感謝したり、面倒臭いと思うことの見方を変えてみたりすることで、また違った幸せが舞い込んで来るのではないかなと私は思います。

今もVリーグで現役選手をしている友人は、自転車が倒れていたらなおし、ごみが落ちていたら拾うなど、良い事の積み重ねを心がけているそうです。皆さんは知らない人の自転車が倒れていたら、迷わずなおせますか？清掃は見られていなくとも出来ていますか？些細な事ですが、使っている物を大切にしたり、感謝を伝えたりする事が大事な場面での自分の自信に繋がります。私自身の高校時代からの積み重ねは、トイレで手を洗った後はぬれた洗い場を必ず拭く事や、落ちているごみは必ず拾うことです。この積み重ねで、自信を持って挑戦し続けることが出来ています。

皆さんも普段の生活の中で当たり前だけ見逃してしまう事を大切に、更に挑戦し続け、1年後の勝負のかかる大事な時に、自信を持って最高のパフォーマンスが出来る準備を今からしていきましょう！

【週行事予定】

月	日	曜	行事予定	FT	課外	備考
7	16	金		○	○	7:25 登校
	17	土				
	18	日				
	19	月		○	○	7:25 登校
	20	火	②-⑦未来戦略課校内発表会(2年)	○	○	7:25 登校
	21	水	クスマツチ 自分で作るお弁当の日	×	×	8:20 着席
	22	木	海の日			
	23	金	スポーツの日(五輪開会式)			
	24	土				
	25	日	※725			
	26	月	特編授業(1,2年①~④,3年①~⑥)	×	○	7:25 登校
	27	火	特編授業	×	○	7:25 登校
	28	水	特編授業	×	○	7:25 登校
29	木	特編授業 オープンスクール 探究説明会	×	○	7:25 登校	